

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 15 de Febrero de 2019.

## Los irundarras recién nacidos recibirán desde hoy un regalo de bienvenida al empadronarse

[M.A.I.](#) Viernes, 15 febrero 2019, 00:20 0 Las familias que desde hoy acudan a las oficinas del SAC para empadronar a sus bebés recién nacidos recibirán un kit de regalo de bienvenida con objetos relacionados con la ciudad. Cada unidad incluye un pañuelo rojo de Irun bordado con el escudo de la ciudad, una funda para la cartilla sanitaria, una carpeta y una carta de bienvenida del alcalde. El material comenzará a distribuirse hoy, pero desde el Ayuntamiento confirmaron ayer que en las próximas semanas contactarán con las familias de los niños y niñas irundarras que han nacido en lo que va de 2019 para hacerles llegar también este obsequio.

### Inscripciones para el acebo

Desde el consistorio enmarcaron esta iniciativa en la línea de otras acciones similares dirigidas a los recién nacidos irundarras y a sus familias como el programa 'Un acebo para crecer juntos'. Se trata de una propuesta que cumple este año su tercera edición y precisamente estos días, hasta el 25 de febrero, tiene abierto el plazo de inscripción para participar en el acto de este año. Dirigida en esta ocasión a niños y niñas que han nacido en 2018 y a sus familias, esta actividad quiere servir de acto de bienvenida para los irundarras recién nacidos. Tendrá lugar el 23 de marzo por la mañana en la plaza San Juan y consistirá en la entrega de un acebo y un cuento que habla, precisamente, de la relación de un niño o una niña, según el caso, con una planta de acebo. El acto contará con ambientación musical y un photocall y para participar hay que realizar un sencillo procedimiento de inscripción bien en [irun.org](http://irun.org), bien llamando al 010.